

Mail du 13 décembre 2020 à destination de tous les adhérents du TCR

Bonjour à tous,

L'école de tennis

A la suite des dernières annonces gouvernementales et la réouverture des salles de sports aux mineurs, l'Ecole de tennis va rouvrir ses portes à compter du 15 décembre 2020.

Pour la semaine du 14 au 19 décembre, les horaires et lieux restent inchangés, hormis pour le groupe du lundi 17h qui passe au mardi 17h, toujours sur le site de Mozac (la réouverture débute à partir du mardi 15).

Pendant les vacances de Noël, nous allons mettre en place des **entraînements quotidiens du lundi 21 au jeudi 24 décembre et du lundi 28 au jeudi 31 décembre**. Ainsi nous allons proposer à tous les enfants de l'Ecole de tennis un créneau d'une heure quotidienne en fonction de son âge et de son niveau. Nous allons revenir très vite vers vous pour vous communiquer les créneaux.

A partir du 4 janvier, **les horaires et lieux restent également inchangés**.

Les adultes

La pratique pour les adultes reste limitée aux terrains extérieurs. La réouverture à la pratique en intérieur est envisagée au 20 janvier. La mise à disposition des terrains extérieurs à Mozac devrait être réalisée au plus tard le 7 janvier, selon nos dernières informations.

Prenez soin de vous,

Sportivement

Le bureau du TC Riom

